

各 保護者様

ご意見・ご要望について

向暑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。。

さて、26年度の3月に行いました「園に関するアンケート」には、沢山のご協力頂きまして有り難う御座いました。感謝の言葉なども多く頂き、職員一同大変嬉しく、保育の活力となりました。

3月に行ったアンケート対し回答が今になってしまい誠に申し訳御座いません。今回、なかなか難しい問題でもあり、私自身の表現力の壁にぶち当たり遅くなってしまいましたことお詫び申し上げます。本日、職員会議・園内研修、さらには役員会を経て、頂きましたご意見・ご要望に対する回答を取りまとめましたのでご報告致します。

尚、この回答に関するご意見やご要望、さらには園に関する他の些細なことでも引き続きお聞かせ頂きたいと考えておりますのでどうぞ遠慮無くお声かけ下さい。

また、ここに書きましたものは、ご要望と思われるモノだけを抜粋しております。この他にも暖かいお言葉も頂き誠に有り難う御座いました。私どもも現状に満足することなく、より良い保育園を目指して参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

ご意見・ご要望(抜粋)	園より
<p>■ 運動会は、とても皆さん熱心に取り組まれ、子ども達もがんばっており、毎年楽しみに思います。おじいちゃん、おばあちゃんを連れてくる立場としてももう少し時間が短くなってもらえればと思います。駐車場も混雑して路駐できない事も加わり大変でした。</p>	<p>ご意見有り難う御座います。</p> <p>今般、様々な保育園さんでは、運動会を午前中のみに行われたり、中には無くされたりと運動会のあり方が変わってきている現状は確かに御座います。</p> <p>そんな中で、当園の運動会は、少々ながいかもしれませんが、そこが当園運動会の良いところだと考えており、「園児達の頑張っている姿を沢山見て欲しい」「保護者の方も競技に参加し、運動会をお子さんと共有してほしい」という思いで現在に至っております。当園にとって運動会は1年間の中でも一大イベントで、この運動会を目標とし、また大きな壁として子どもたちの成長を目に見える形に持って行き、その目標を達成することで自信をつけ、さらに成長を促せるように(未満児さんはまたちよつと違いますがその分、未満持さんは早く全ての競技が終わるように)競技等を組んでおります。また、保護者の方々にとっても運動会を十分に満喫して頂くには今ぐらいの競技数が有った方が良いかなとも考えているのですが如何なものなのでしょうか？</p> <p>とはいえ、運動会は私たち保育者だけのものではなく保護者の皆様のものでありますので、引き続きご意見を伺いながら運動会のあり方について考えて参ります。</p> <p>また、運動会を始め、当園の園行事に関しましては、駐車場のことでご不便をおかけしており申し訳御座いません。駐車場に関しては、私どもも頭を痛めている問題で、なにかしらの対策を考えなければなりません。駐車場自体には限りがある御座いますのでなんとか車の数を減らすよう「今後の対応」にあります通りに御協力を頂きたいと思っております。</p> <p>【今後の対応】</p> <p>◎運動会の開催時間について</p> <p>まずは、スムーズな進行を心がけて参ります。さらに、運動会を短くしてほしい等のご意見が多数集まりましたら短くする方向に変更致しますが、現時点ではこのままの運動会とさせて頂きます。引き続き皆様のご意見をお待ちしております。</p> <p>◎駐車場について</p> <p>行事等の際に駐車場に停められるのは、原則一家族1台と致します。家族内(祖父母含む)で別々の車で来られませんよう御協力を御願います。尚、それでも足りないことが予想されます。お近くの方は、出来るだけ徒歩での登園に御協力を御願います。</p>

ご意見・ご要望	園より
<p>■ お遊戯会ですが、現在の会場だと客席がぎゅうぎゅう詰めで長時間床に座って観賞するのは正直きついです。中に入らず外から見ている方もいましたし、音楽ホール等利用を検討されてはどうか？</p>	<p>ご意見有り難う御座います。お遊戯会では、窮屈な中での鑑賞を御願いし誠に申し訳御座いません。</p> <p>音楽ホール等を利用出来ないかのご意見で御座いますが、たしかにそのような案が出るのも至極当然です。駐車場も広いですし、なにより音楽ホールでしたらゆっくり快適に見て頂くことが出来ると思います。そのことは、重々承知の上でお願い致しますが、是非ともこのまま保育園での開催を続けさせて頂きたいと思えます。なぜならば、当園のお遊戯会の位置づけが運動会とは少し違い、あくまでも日頃の保育の延長線上に有り、子どもたちには出来るだけ負担をかけず、少しでもプレッシャーを減らし、日頃の保育の成果を発表する場としているからです。つまり、遊びの延長として舞台に立って欲しいと私たちは考えております。その為、できる限り環境を変えない中で、慣れ親しんだ、いつも過ごしている保育園に保護者の方を招き、いつもの保育で培ってきたものを成長の過程として披露することが出来ればと考えております。また、小さい0～2歳の園児達もおりますので、舞台の広さ、控室の位置関係、トイレの場所等々を鑑み、披露する側と致しましては、現状の保育園での開催がベストであり、見て頂く保護者の皆様方には窮屈な中で誠に申し訳御座いませんが、現状通りの開催をお許し頂きたくご理解をお願い致します。</p> <p>ただ、頂きましたご意見は本当にもっともであり、見て頂く環境も大切なことと考えてはおりますので、今後も引き続きご意見を聞かせて頂きたく存じます。例えば、それぞれの出番を少なくしたり未満児の参加を無くすなどの子どもたちの負担を少なくすることが出来れば音楽ホールでの開催も可能と考えておりますので、皆様のご意見をお待ちしております。</p> <p>【今後の対応】 現状通り、保育園での開催とさせて頂き下さい。 その上で、引き続き保護者の皆様のご意見を伺い、音楽ホールでの開催を希望する声が多数あるようでしたら、今一度検討させて頂きます。</p>
<p>■ 今年度は全国的にインフルエンザが大流行でしたね。昨年度はインフルエンザになった時の登園停止期間の表に配布がありました。昨年度もらった表を保管していたし、病院での指示もあり、わかったのですが、今年度は表の配布はなかったかと思えます。 紛失したり、新しく入園された方もいると思うので、毎シーズン配布してもらえればと思えます。(病院によっては休む期間を言わないところもあるのかな？とおもいました)</p>	<p>ご意見有り難う御座います。</p> <p>昨年度(26年度)は、これまでに無いインフルエンザの大流行で大変ご心配をおかけ致しました。 登園停止期間の表の配布が無かったとのこと、誠に申し訳御座いません。今後は、きちんと配布して参ります。</p> <p>【今後の対応】 毎年、インフルエンザが流行する時期、又はインフルエンザの流行の兆しが見られる時期に当園停止の表が付いた文書を配布致します。</p>

ご意見・ご要望を頂き、本当に有り難う御座いました。対応出来るモノ、出来ないモノが御座いましたが、出来ないモノに関しましても今後、なんらかの形で皆様のご意見等が生かせるように模索して参ります。これからも皆様のご意見等を参考にして、よりよい保育園を目指して参りますので、まだまだたくさんのご意見等をお聞かせ頂ければと思えます。

えいふく保育園 園長 日置達治